

# ROZONES

## Alcaldía dice no a Be Grand

Con la novedad de que la alcaldía de Coyoacán, a cargo de **Giovani Gutiérrez**, se puso del lado de los vecinos y rechazó enviar una opinión positiva al Congreso de la Ciudad de México sobre el proyecto de cambio de uso de suelo del predio ubicado en Cerro del Agua y Eje 10 (Pedro Enríquez Ureña), en la colonia Romero de Terreros. Y es que resulta que en ese lugar se quiere construir un complejo de departamentos Be Grand y un centro comercial. Actualmente en el lugar hay un restaurante de comida rápida y ahí convergen 4 colonias: Pedregal de Santo Domingo, Copilco Universidad, Romero de Terreros y Pedregal de San Francisco. En la alcaldía esperan que los legisladores respeten la negativa y la apoyen, porque claramente se afectará a colonias y barrios tradicionales. ¿O será que en esta ocasión los que se dicen próximos al pueblo se inclinarán a favor del “desarrollador”? Pendientes.

## “Nada nos va a doblar”

Y en medio de las acentuadas tensiones entre el Presidente y la Corte, a partir de las resoluciones de esta última sobre acciones y legislaciones promovidas por la 4T, fue el ministro **Alberto Pérez Dayán** quien expresó, al referirse a la situación en la que actualmente se encuentran en el máximo tribunal constitucional: “Estamos fuertes, estamos convencidos de lo que hacemos, en ese sentido nada nos va a doblar, nada nos va a doblar. Se lo he dicho a todos, el día que la Constitución cambie y diga otras cosas, haremos que esas otras cosas se cumplan, pero mientras no estén, haremos que se cumplan las que están, a costa de lo que sea”. El ministro rechazó, por cierto, que la elección de los integrantes de la SCJN pueda darse por voto popular, pues, a su juicio, es difícil que los ideales, objetivos y funciones de la Judicatura se puedan alcanzar.

## El ataque al arzobispo

Terrible experiencia, la que vivió el domingo pasado el arzobispo de Durango, **Faustino Armendáriz**, quien sufrió un atentado tras officiar misa en la Catedral ubicada en la capital de ese estado. Un hombre se le aproximó por la espalda con un cuchillo en la mano para, en apariencia, tratar de clavárselo en el hígado. Gracias a la reacción de Armendáriz Jiménez, el arma no penetró en su cuerpo y pudo salir ileso. El agresor resultó ser un adulto mayor que, de acuerdo con la revisión de las cámaras del recinto, había estado buscando la oportunidad de acercársele. Tras los hechos el arzobispo aceptó la seguridad que le ofreció la autoridad porque, dijo, “la vida te cambia”. Además, tras lamentar la descomposición social en México, señaló que espera que las investigaciones determinen si el atacante padece de sus facultades mentales o si hubo “algo o alguien” que lo motivara actuar como lo hizo. Uf.



## Sheinbaum y el BID

Ayer, la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, recibió en sus oficinas del antiguo Palacio del Ayuntamiento al presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, **Ilan Goldfajn**, para dar seguimiento a las pláticas que ambos sostuvieron en el marco de la Cumbre de Ciudades de América realizada el pasado 27 de abril en Denver, Colorado, Estados Unidos. La mandataria capitalina expresó su interés en que la capital del país se integre a la Red de Ciudades del BID "para intercambiar buenas prácticas", explicó ella misma a través de su cuenta de Twitter. Los observadores piensan que es de gran relevancia la deferencia que tuvo Ilan Goldfajn hacia la Jefa de Gobierno al acudir a la sede del Gobierno capitalino. Y sostienen que la reunión de ayer confirma que el viaje que hizo Sheinbaum a EU hace un mes, ayer arrojó resultados.

## Inversión y soltura política

Noticias relevantes en temas de inversión para Nuevo León. Porque resulta que **Samuel García**, además de inversiones de empresas coreanas relevantes, recién consiguió la llegada de firmas proveedoras de alta tecnología como Delta, Foxconn y Quanta Computer. De esta última el gobernador confirmó una inversión de mil millones de dólares y la creación de 2,500 nuevos empleos. Para darse una idea del calibre de estas empresas, Delta Electronics es proveedora mundial de suministros de interruptores y de ventiladores sin escobillas; y Foxconn de productos fabricados para Iphone, Ipad, Kindle, PlayStation, Xbox y cámaras GoPro, así como para la industria de semiconductores y vehículos eléctricos. Apenas ayer se informó que NL recibió 2,332 millones de dólares en inversión extranjera directa durante el primer trimestre. ¿Será que la concreción de inversiones y sus beneficios se puedan traducir en soltura política para García Sepúlveda? Pendientes.

## Más caliente que el Popo

Y en plena alerta por la actividad del Popocatepetl, los políticos de Morena no bajan el ritmo para promocionarse en Puebla, donde las bardas son el principal espacio de difusión. Y es que los nombres de las "corcholatas" y de los aspirantes a la gubernatura tienen tapizadas las paredes de las calles de poblados cercanos al volcán. Y tan no bajan el ritmo que aun en medio del simulacro de evacuación en Santiago Xalitzintla, uno de los poblados más cercanos a *don Goyo*, se pintaban nuevas bardas en favor del diputado **Ignacio Mier** o del senador **Alejandro Armenta**, ambos aspirantes a la candidatura guinda al gobierno estatal. Parece que está más caliente la lucha rumbo al 2024 que el material incandescente que arroja el Popo.

